

Agape für Ukraine – Hilfe

Nach der Palmweihe am 10. April in Pulkau, organisierten die Bäuerinnen der Gemeinde Pulkau eine Agape in der Pulkauer Vinothek. Es konnten zahlreiche Gäste begrüßt werden. Die Organisatorinnen freuten sich über den Besuch ihrer Bezirksbäuerin Elisabeth Lust-Sauberer und ihrer Gebietsbäuerin Christina Löscher.



Elisabeth Wagner, Karin Koppitsch, Martha Schneider, Martina Schneider, Monika Dölller, Helga Schön, Maria Sprung, Sandra Schifter, Doris Bock, Margit Wurst © Julia Dölller/Die Bäuerinnen im Gebiet Retz

Bei einem Gläschen Wein, Brot und Kuchen entstand eine gemütliche Plauderei in angenehmer Atmosphäre. Die Spendenbereitschaft zur Unterstützung der Ukraine Hilfe war groß, und so konnte ein Betrag von € 905,- erzielt werden. In Pulkau sind aktuell noch keine Flüchtlinge eingetroffen. Deshalb wurde dieser Betrag auf das Konto NOE-HILFT der Ukraine bei der Raiffeisen-Holding Niederösterreich-Wien überwiesen. „Ich möchte mich auf diesem Wege bei allen bedanken, die mit Ihrer Spende unsere Hilfsaktion für die Ukraine unterstützt haben,“ freut sich die Gemeindebäuerin Sandra Schifter.